

## Gerwald Rockenschaub – Schloss Hofen, Deckeninstallation, 2017



Foto: Gerhard Klocker

Im Rahmen der Erweiterung und Generalsanierung des Weiterbildungszentrums Schloss Hofen in Lochau konnten im Winter 2017 zwei Kunst-und-Bau-Projekte fertiggestellt werden. Insgesamt standen dafür 100.000 Euro zur Verfügung. Die Kommission für Kunst und Bau sprach sich gemeinsam mit dem Nutzer und dem planenden Architekturbüro Marte.Marte für die Vergabe von Direktaufträgen an den österreichischen Künstler Gerwald Rockenschaub und die Vorarlberger Textilkünstlerin Carmen Pfanner aus.

Gerwald Rockenschaub bezieht sich in seiner Arbeit auf drei historische, unter Denkmalschutz stehende Decken in den Seminarräumen des Weiterbildungszentrums. Formale Anleihen nimmt der Künstler bei der Deckenbeleuchtung.